

Germisdin Rx Hh, nuevo antitranspirante en roll-on



Isdin lanza al mercado *Germisdin Rx Hh*, un roll-on antitranspirante de uso diario, indicado especialmente para las personas que padecen hiperhidrosis. Su fórmula garantiza un control eficaz de la sudoración excesiva o hiperhidrosis y del mal olor.

La sudoración excesiva puede ser regulada con productos específicos como *Germisdin Rx Hh*, que normaliza la producción de sudor y evita el mal olor gracias a una innovadora combinación de sal activada de aluminio-zirconio y clorhidrato de aluminio. Se configura como una alternativa más eficaz y mejor tolerada que el cloruro de aluminio presente en la fórmula de la actual generación de antitranspirantes.

Germisdin Rx Hh puede ser utilizado diariamente porque su fórmula ha conseguido disminuir los problemas de irritación e intolerancia, lo que proporciona a las personas con sudoración excesiva un mayor control en su vida cotidiana.

Un estudio clínico comparativo entre *Germisdin Rx Hh* y el cloruro de aluminio ha demostrado que a la semana de tratamiento con *Germisdin Rx Hh* se reduce a la mitad la sudoración con respecto al cloruro de aluminio, y que además la nueva formulación de Isdin mantiene la protección durante todo el día a un 32% más de los usuarios, proporciona un 42% más de control del olor y ofrece un 50% más de tolerabilidad a pesar de que se aplicó diariamente en lugar de cada tres días.

Germisdin Rx Hh
 Envase roll-on de 40 ml
 CN 342975.7

GineCanesgel: protección e higiene de la zona íntima

La zona íntima femenina es la más delicada del cuerpo y requiere una especial atención. Cuando la flora vaginal se altera debido a diversos factores internos o externos, el pH fisiológico (5,2) se desequilibra, dando lugar a las consecuentes molestias e irritaciones. Por ello es importante mantener una correcta higiene íntima mediante el uso de productos con una formulación especial.

Con este objetivo, Bayer Healthcare lanza la gama *GineCanesgel*, integrada por los siguientes productos:

- *GineCanesgel Calm*, un gel para la protección de la zona íntima con un pH alcalino que corrige el desequilibrio del pH vaginal y dificulta la proliferación de infecciones. Contiene glicina, que le confiere un efecto suavizante y protector de la piel y las mucosas, calmando el picor, el enrojecimiento cutáneo y la irritación.
- *GineCanesgel Higiene Íntima Diaria* es un gel limpiador suave adecuado para todas las mujeres. Contiene extracto de nenúfar blanco, ácido láctico y aceite de semillas de albaricoque, que ayudan a mantener un pH vaginal correcto y proporcionan una sensación de frescor y limpieza durante todo el día.

GineCanesgel está dermatológicamente probado y recomendado por ginecólogos.

GineCanesgel Calm
 Envase de 200 ml
 CN 3452601

GineCanesgel Higiene Íntima Diaria
 Envase de 200 ml
 CN 3452397



Nail Repair repara las uñas

Las manos son una de nuestras principales cartas de presentación. Unas manos cuidadas dicen mucho a nuestro favor y unas uñas bonitas pueden llegar a ser una auténtica arma de seducción. Expuestas a diario a las inclemencias atmosféricas y a todo tipo de arduas tareas, las uñas también merecen cuidados especiales para evitar que se agrieten o incluso se partan. Fortalecerlas e hidratarlas es la manera perfecta de asegurarnos de preservar su salud mejorando también su apariencia.

Formulado a base de pantenol, aceite de mirra, urea, ácido láctico y elastina, *Nail Repair* es un eficaz bálsamo de uñas elaborado con todas las garantías de calidad del laboratorio de farmacocósmética Genové. Indicado para prevenir y evitar el quebrantamiento de las uñas causado por la debilitación y el resecamiento, *Nail Repair* hidrata profundamente y nutre la cutícula y la piel que rodea las uñas. Su uso continuado revitaliza y fortalece las uñas, aumentando su grosor para evitar su rotura y dándoles un aspecto sano y cuidado.



Nail Repair
 Envase de 10 ml

Normon lanza al mercado *Pantoprazol EFG*



Normon, laboratorio español con 70 años de experiencia y especializado desde 1991 en el estudio y desarrollo de especialidades farmacéuticas genéricas (EFG), anuncia la comercialización de *Pantoprazol Normon EFG*.

Pantoprazol Normon EFG pertenece a un grupo de medicamentos denominados inhibidores de la bomba de protones, que disminuyen la secreción de ácido del estómago.

Es un antiulceroso y se utiliza para el tratamiento de:

- Úlcera de estómago y duodenal.
- Esofagitis por reflujo moderada y grave.

- Síndrome de Zollinger-Ellison y otras enfermedades hipersecretoras patológicas.

Con este lanzamiento, Normon completa su línea de fármacos genéricos antiulcerosos (*Omeprazol Normon EFG*, *Lansoprazol Normon EFG*, *Famotidina Normon EFG* y *Ranitidina Normon EFG*).

Pantoprazol Normon EFG
 Envase de 14 comprimidos gastroresistentes de 40 mg
 CN 660418.2

Pantoprazol Normon EFG
 Envase de 28 comprimidos gastroresistentes de 40 mg
 CN 660419.9

Cistitis comprimidos, tratamiento natural de la cistitis

La cistitis es un problema de salud muy molesto y habitual en las mujeres (el 60% de las españolas presentará, al menos, una infección de orina a lo largo de su vida).

Ahora Aquilea amplía su gama *Cistitis* lanzando *Cistitis comprimidos*, una solución natural y eficaz para la cistitis a base de arándano rojo americano.

Cistitis, extracto natural 100% a base de arándano rojo americano, es un eficaz antibacteriano para la prevención y el tratamiento de las cistitis. Este extracto impide que las bacterias se adhieran a las paredes del tracto urinario, ayudando a su eliminación. Al ser un producto natural y sin aditivos, *Cistitis comprimidos* no crea las resistencias típicas de los antibióticos, por lo que se puede tomar con seguridad y tranquilidad. Además, es muy cómodo de utilizar.

El extracto de arándano rojo americano es rico en proantocianidinas, los activos que impiden la adherencia de las bacterias a las paredes del tracto urinario, evitando así su proliferación. Puede ser utilizado junto a la terapia antibiótica o como preventivo en casos de cistitis recidivantes.



Cistitis comprimidos
 Envase de 15 comprimidos
 CN 339506.9

Covermark Leg Magic, maquillaje corporal



Covermark, compañía especializada en cosmética correctora, lanza al mercado farmacéutico español el nuevo *Covermark Leg Magic*, un innovador maquillaje corporal que cubre perfectamente manchas e imperfecciones en las piernas y el resto del cuerpo tales como varices, estrías, flebitis, vitíligo, cicatrices, tatuajes, manchas del sol, etc.

Está formulado con

áloe vera y una alta concentración de pigmentos para una cobertura máxima. Tiene una textura suave, impermeable y de fácil aplicación, es hipoalergénico (no irrita la piel), no comedogénico y está indicado en todo tipo de pieles. Incluye un factor de protección solar SPF 16 (protege contra UVA/UVB) e ingredientes antiedad (vitaminas A y E).

Garantiza una apariencia natural de la piel durante todo el día (24 h) y permite que ésta respire. Está disponible en 10 tonos naturales.

Covermark Leg Magic Color 1 Envase de 50 ml CN 347329.3	Covermark Leg Magic Color 6 Envase de 50 ml CN 347334.7
Covermark Leg Magic Color 2 Envase de 50 ml CN 347330.9	Covermark Leg Magic Color 11 Envase de 50 ml CN 347335.4
Covermark Leg Magic Color 3 Envase de 50 ml CN 347331.6 C	Covermark Leg Magic Color 12 Envase de 50 ml CN 347337.8
Covermark Leg Magic Color 4 Envase de 50 ml CN 347332.3	Covermark Leg Magic Color 13 Envase de 50 ml CN 347338.5
Covermark Leg Magic Color 5 Envase de 50 ml CN 347333.0	Covermark Leg Magic Color 14 Envase de 50 ml CN 347339.2

Casen Fleet adquiere *Fitogyn* y *Muvagyn*

Casen Fleet entra en el mercado de la ginecología tras la adquisición de los productos *Fitogyn* y *Muvagyn*.

Fitogyn es un medicamento publicitario de uso ginecológico y de origen natural, indicado para el alivio de los sofocos de carácter leve y moderado, asociados a la menopausia. *Fitogyn* reduce la intensidad y duración de sofocos hasta en un 53%, ya que incrementa los niveles de isoflavonas en plasma y favorece su permanencia en el organismo gracias a la combinación de soja y trébol rojo. Además, reduce el colesterol total y el cLDL, con una ligera mejoría en los niveles de cHDL a los seis meses del inicio del tratamiento.

Por su parte, *Muvagyn* es un gel liposomal hidratante vaginal no hormonal para el tratamiento de la sequedad vaginal, que favorece la flexibilidad y elasticidad de la vagina y mejora los síntomas asociados a la sequedad, como la irritación o el dolor en las relaciones sexuales. Es un producto totalmente natural compuesto por extractos de soja y trébol rojo (que favorecen la elasticidad de la vagina), malva y manzanilla (de efecto calmante) y hialuronato de sodio (de efecto cicatrizante).



Fitogyn Envase de 30 cápsulas CN 651504.4
Muvagyn Envase de 8 monodosis de 5 ml CN 306308.1

Bexident Halitosis Colutorio, para combatir el mal aliento

La halitosis o mal aliento es un problema que afecta a una gran parte de la población, ya sea en algún momento de su vida o frecuentemente, y su origen está en factores tanto extra como intrabucuales.

Para el tratamiento de esta patología Isdin lanza al mercado

Bexident Halitosis Colutorio, un nuevo producto que, gracias a su fórmula innovadora basada en la acción antibacteriana de la clorhexidina y del triclosán, combate las bacterias causantes del mal aliento.

Por otra parte, el pidolato de cinc presente en su fórmula refuerza la acción antihalitosis neutralizando los componentes del mal olor, y la betaína alivia los síntomas de la boca seca. Su aroma mentolado mantiene el efecto refrescante del producto y contiene un agente que promueve la formación de saliva. Además, su capacidad de adhesión permite una acción sostenida.



Bexident Halitosis Colutorio
 Envase de 500 ml
 CN 150353.4

Diosmina cinfa EFG, venotónico por vía oral

Laboratorios Cinfa ha lanzado el primer genérico de diosmina: *Diosmina cinfa EFG*. Este nuevo fármaco es un venotónico que aumenta el tono de las venas y la resistencia de los capilares. Está indicado para el alivio a corto plazo (durante 2-3 meses) del edema y de los síntomas asociados con la insuficiencia venosa crónica.

Diosmina cinfa EFG ejerce una doble acción sobre el sistema venoso de retorno, ya que, por un lado, normaliza la permeabilidad capilar y refuerza su resistencia y, por otro, aumenta la tonicidad parietal de venas y vénulas y ejerce una acción antiestática.



Diosmina cinfa EFG 500 mg
 Envases de 30 comprimidos
 CN 660499.1

Diosmina cinfa EFG 500 mg
 Envase de 60 comprimidos
 CN 660500.4

Gama Klorane de Cuidados Alisantes *y Nutritivos a la Leche de Papiro*



Las mujeres del antiguo Egipto utilizaban para cuidar su pelo un extracto, hoy día, histórico: los tubérculos en polvo de *Cyperus esculentus* L., más conocido con el nombre de papiro. De esta planta con virtudes milenarias, los Laboratorios Klorane han aislado un extracto particularmente rico en ácidos grasos y lípidos polares: la leche de papiro. Seleccionada por su composición única con propiedades nutritivas y cubrientes, es el principio fundamental de la nueva gama de *Cuidados Alisantes y Nutritivos a la Leche de Papiro Klorane*. Compuesta por champú, mascarilla y tratamiento sin aclarado, esta nueva gama con texturas cremosas y fundentes es perfecta para el cabello indisciplinado con tendencia a seco, fragilizado y difícil de peinar. Nutrida y restaurada profundamente, la fibra capilar se distiende, recobra fuerza y flexibilidad, facilitando así el alisado, controlando el volumen y dominando los rizos.

Suecos, salud para los pies

Con el objetivo de prestar especial atención a la naturaleza del pie y a la función fisiológica de caminar, Suecos ha mejorado y modernizado el calzado tradicional dotándolo de una mayor funcionalidad, comodidad, ligereza y ergonomía, lo que consigue una transformación en la experiencia de caminar.

Los Suecos están fabricados en E.V.A. Foam, un material ligero y tecnológicamente avanzado que ofrece salud y bienestar proporcionando múltiples cualidades al calzado: es

antibacteriano (reduce el mal olor y evita problemas de hongos e infecciones dérmicas), ofrece máxima adaptación al pie (se adaptan con el calor del cuerpo), garantiza ligereza y extrema suavidad, una sensación relajante y una comodidad excepcional.

Este novedoso modelo cuenta con relieves en la plantilla, orificios de ventilación y un arco de soporte integrado en el calzado, que ofrece bienestar y contribuye de forma fisiológica a impulsar la circulación sanguínea.

Para más información: www.suecos.eu



Suecos
Tallas disponibles:
Mujer: 36-41
Hombre: 40-45

Epiduo Gel, primera combinación de adapaleno y peróxido de benzoilo libre de antibiótico

La combinación de adapaleno y peróxido de benzoilo en una única formulación antiacneica ataca múltiples factores patogénicos sin riesgo de resistencias bacterianas. Por ello Galderma lanza *Epiduo Gel*, un antiacneico que combina ambos principios activos (adapaleno al 0,1% y peróxido de benzoilo al 2,5%) en su formulación y que con un sencillo régimen posológico de una sola aplicación diaria y un buen perfil de seguridad, es eficaz en lesiones inflamatorias y no inflamatorias a corto y largo plazo.

Epiduo Gel es un medicamento de prescripción médica. Al combinar un retinoide tópico eficaz y bien tolerado como el adapaleno y de peróxido de benzoilo (el antibacteriano por excelencia), se consigue un tratamiento tópico del acné muy completo, que no provoca resistencias bacterianas, es fácil de usar y mejora el cumplimiento del tratamiento.

Con un buen perfil de seguridad y tolerabilidad, *Epiduo Gel* es eficaz en las fases iniciales y como terapia de mantenimiento frente al acné, reduciendo el número de lesiones totales, inflamatorias y no inflamatorias, en un 70,8%, 76% y 70%, respectivamente, a los 12 meses, confirmando que el tratamiento es eficaz a largo plazo.

Además, la fotoestabilidad del producto permite su empleo durante todo el año, con resultados visibles desde la primera semana.

Epiduo Gel
Envase de 30 g
CN 660196.9



AquiSoja Maca, calidad de vida durante la menopausia



AquiSoja Maca
 Envase de 60 cápsulas
 CN 339508.3

A quilea, compañía especializada en la fabricación y distribución de productos naturales desde 1978, amplía su gama *AquiSoja* lanzando *AquiSoja Maca*, una exclusiva combinación a base de isoflavonas de soja y concentrado de maca andina.

AquiSoja Maca es una combinación idónea para mejorar la calidad de vida de la mujer menopáusica de forma natural, ya que alivia los síntomas más frecuentes en esta etapa, como son los sofocos, la sudoración nocturna, la pérdida de deseo sexual y la falta de energía y vitalidad.

La maca andina es un tubérculo originario de las tierras altas de los Andes peruanos, que posee propiedades energizantes y nutritivas y ha sido utilizada tradicionalmente para aumentar el vigor masculino y elevar el impulso femenino.

Durante siglos la maca fue utilizada por las mujeres del Perú para mejorar su bienestar durante la menopausia. Los últimos estudios publicados confirman que la maca tiene una actividad muy positiva en la mujer, ya que no sólo reduce los síntomas más presentes en la menopausia, como los sofocos, sino que también aumenta la vitalidad y la energía y ayuda a mejorar la pérdida del apetito sexual.

Xeramance E45 cuida la piel seca y normal

Xeramance, la línea experta en el cuidado diario de pieles muy secas y atópicas de Lutsine (Reckitt Benckiser HealthCare), presenta la última innovación tecnológica al servicio del cuidado de la piel seca y normal: la tecnología Lipid Constant, que mantiene la piel hidratada durante 24 horas.

Las nuevas fórmulas de *Xeramance* para pieles secas y normales incorporan componentes innovadores como el Captivine (lipidure + glicerina), que aumenta la capacidad de retención hídrica de la piel y refuerza su función barrera, y almidón de arroz, que absorbe el agua, la reserva y la libera gradualmente. La gama E45 se compone de: *Xeramance Loción*, *Xeramance Cuidado Hidratante de Día* y *Xeramance Cuidado Hidratante de Noche*.

Reckitt Benckiser HealthCare considera que el farmacéutico es un agente clave para la difusión del conocimiento sobre el cuidado de las pieles con problemas, porque con su consejo puede ayudar a la prevención primaria, a concienciar sobre hábitos higiénicos y recomendar productos de cuidado complementario de los tratamientos establecidos por los dermatólogos. Por ello, viene ofreciendo a este colectivo profesional su ciclo de «Sesiones de Formación Xeramance en Dermatitis Atópica y Piel Seca», con ponencias a cargo de especialistas en dermatología y dermofarmacia. Para este año se prevén 14 sesiones, con una asistencia de unos 1.200 farmacéuticos.

Más información en www.lutsine.com.



Xeramance Loción
 Envase de 400 ml
 CN 249334.6

Xeramance Cuidado
 Hidratante de Día
 Envase de 40 ml
 CN 168056.0

Xeramance Cuidado
 Hidratante de Noche
 Envase de 40 ml
 CN 168056.0

Anastrozol Stada EFG, para el tratamiento del cáncer de mama avanzado

Stada nos comunica el lanzamiento del primer genérico de anastrozol: *Anastrozol Stada EFG*, bioequivalente a Arimidex, indicado en el tratamiento del cáncer de mama avanzado en mujeres postmenopáusicas. Se trata de un inhibidor altamente selectivo y no esteroideo del sistema enzimático de la aromatasa, que reduce los niveles circulantes de estradiol.

Anastrozol Stada EFG está indicado en el tratamiento del cáncer de mama avanzado en mujeres postmenopáusicas, en el tratamiento adyuvante de mujeres postmenopáusicas que presenten cáncer de mama invasivo en estadios iniciales con receptor hormonal positivo y en el tratamiento adyuvante del cáncer de mama en estadios iniciales en mujeres postmenopáusicas con receptor hormonal positivo y que hayan recibido tratamiento adyuvante con tamoxifeno durante un período de 2-3 años.

Se presenta en blíster calendario, como el original, y su estuche ofrece denominación en braille. Al no incorporar sacarosa en su formulación, puede administrarse a pacientes diabéticos. Como todos los genéricos de Stada, se comercializa a precio menor.



Anastrozol Stada 1 mg EFG
 Envase de 28 comprimidos recubiertos con película
 CN 659869.6

Salvelox Aqua Resist, apósitos resistentes al agua y a la suciedad



Completando su ya amplia gama de materiales de cura y cicatrización, Cederroth introduce en las farmacias españolas los nuevos *Salvelox Aqua Resist*. *Salvelox Aqua Resist* son unos apósitos que destacan por su composición altamente resistente al agua y a la suciedad y por su exclusivo sistema de microperforación (250 agujeritos por cm²). Demuestran, además, un elevado grado de flexibilidad y elasticidad, por lo que pueden proporcionar una adaptación perfecta ante cualquier tipo de herida.

Salvelox Aqua Resist
 Pack de 16 unidades de 3 formatos distintos

Quetiapina Alter, nueva especialidad farmacéutica genérica

La Unidad de Genéricos de laboratorios Alter amplía su vademécum de productos en el ámbito del sistema nervioso central con el lanzamiento de *Quetiapina Alter comprimidos recubiertos con película EFG*, el primer genérico de quetiapina.

Quetiapina Alter EFG está indicada en el tratamiento de la esquizofrenia y del episodio maníaco de moderado a grave.



Quetiapina Alter EFG 100 mg
 Envase de 60 comprimidos recubiertos con película
 CN 660450.2

Quetiapina Alter EFG 200 mg
 Envase de 60 comprimidos recubiertos con película
 CN 660452.6

Quetiapina Alter EFG 25 mg
 Envase de 6 comprimidos recubiertos con película
 CN 660440.3

Quetiapina Alter EFG 300 mg
 Envase de 60 comprimidos recubiertos con película
 CN 660453.3

Siken Form L-Carnitina Plus con guaraná, una ayuda para cuidarse

Siken Form, marca de Laboratorios Diafarm, ayuda a cuidar el peso y la figura, con fórmulas específicas que se adaptan a cada persona. La gama incluye *Siken Form L-Carnitina Plus con guaraná*, té verde y vitamina B2.

La L-carnitina, especialmente si se combina con actividad física, favorece la transformación de los depósitos de grasa en energía. Asimismo, el té verde y el guaraná contribuyen a la eliminación de las grasas acumuladas en el organismo y aumentan la capacidad de realizar esfuerzo físico, además de tener propiedades antioxidantes y favorecer la eliminación de líquidos y toxinas. En adición, la vitamina B2 ayuda a metabolizar los azúcares.

Siken Form L-Carnitina Plus con guaraná se toma disolviendo el contenido de un sobre en 1,5 l de agua para tomar durante el día. Este producto se presenta con un agradable sabor a frambuesa.

Siken Form L-Carnitina Plus con guaraná
 Caja con 12 sobres



Nutratopic Rx, coadyuvante dermatológico en crema

Isdin lanza el nuevo *Nutratopic Rx*, coadyuvante dermatológico en crema que contribuye al mantenimiento del agua cutánea y la función barrera de la piel y disminuye la posible entrada de agentes infecciosos además de calmar el picor y atenuar la gravedad del brote atópico. Su uso como coadyuvante en brotes permite reducir un 50% el tratamiento con corticoides o inmunomoduladores tópicos, y un 46% la necesidad de antihistamínicos para el control del prurito. En interbrotes, alivia el picor, la sequedad y la irritación de las pieles atópicas.

Nutratopic Rx ha sido formulado con los siguientes activos:

- Rhamnosoft, que atenúa la inflamación, inhibe la adhesión bacteriana, estimula las defensas cutáneas y disminuye las rojeces.
- Polidocanol (Laureth 9), con propiedades anestésicas locales, que calman el picor.
- Glicina, con propiedades antipruriginosas.
- Niacinamida, que favorece la síntesis de ceramidas por la propia piel.
- Ceramide 3, que refuerza la función barrera de la piel.
- Manteca de karité, emoliente que recupera e hidrata la piel.
- Glicerina, con acción humectante.
- Omega 6.



Nutratopic Rx
 Tubo de 100 ml
 CN 150210.0